

# XPOS

## MA Ma'arif NU 1 Cilongok laksanakan ABR ke-IX di Desa Tamansari

Narsono Son - [CILONGOK.XPOS.CO.ID](http://CILONGOK.XPOS.CO.ID)

Mar 16, 2024 - 21:11



*MA Ma'arif NU 1 Cilongok laksanakan ABR ke-IX di Desa Tamansari*

CILONGOK - Pimpinan Komisariat IPNU IPPNU MA Ma'arif NU 1 Cilongok menggelar kegiatan rutin tahunan berupa kegiatan sosial yang berbasis keagamaan di lingkungan masyarakat dalam Acara Amaliyah Bakti Ramadhan (ABR) yang ke-IX tahun 2024. Kegiatan dilaksanakan selama 14 hari, dimulai dari tanggal 16 Maret 2024 hingga 31 Maret 2024.

Kegiatan ini bertujuan untuk dapat memaknai keberkahan bulan suci Ramadan dengan kepekaan sosial dan kegiatan berbagi di tengah-tengah masyarakat.

Diikuti oleh 30 anggota pimpinan Komisariat IPNU IPPNU MA Ma'arif NU 1 Cilongok, para utusan dari 8 titik lokasi, terpusat di Desa Tamansari, Kecamatan Karanglewas, kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Upacara Pembukaan dihadiri oleh semua peserta ABR, Pembina IPNU IPPNU Komisariat MA Ma'arif NU 1 Cilongok, perwakilan guru MA Ma'arif NU 1 Cilongok, perwakilan tuan rumah homestay, organisasi masyarakat dari kalangan NU, tokoh masyarakat, perangkat desa Tamansari dan undangan lainnya.

Pembacaan ayat suci Al-Qur'an sebagai pembukaan resmi kegiatan, bersholawt bersama, menyanyikan Indonesia Raya, Mars Syubanul Wathan, dan Mars IPNU IPPNU. Dilanjutkan sambutan-sambutan mulai dari Pembina, kepala madrasah dan perwakilan tokoh setempat.

Pembina IPNU IPPNU MA Ma'arif NU 1 Cilongok Ahmad Muzaki, dalam sambutannya menyampaikan apresiasi, terima kasih kepada pemerintah desa Tamansari atas izin penyelenggaraan kegiatan ABR ini, dan terima kasih kepada semua pihak yang telah ikut mensukseskan terselenggaranya acara ini.

"Semoga Allah SWT membalas dengan balasan yang terbaik, untuk semua pihak yang terlibat," Ungkapnya.

Selanjutnya, Kepala Madrasah Arif Rahmanudin, dalam sambutannya berpesan kepada semua siswa peserta ABR, untuk bisa berkontribusi secara positif ditengah-tengah masyarakat, dilanjutkan penyematan atribut kegiatan ABR kepada peserta oleh Kepala Madrasah.

"Selamat melaksanakan kegiatan, semoga memperoleh pengalaman baru, menjadi bekal kehidupan ditengah-tengah masyarakat, dan Allah SWT menjaga dan melindungi kalian semua selama kegiatan," ungkap doanya.

Dikesempatan yang sama, Ketua Tanfidziah PRNU Desa Tamansari Sanusi, memberikan nasehat pentingnya adaptabilitas dalam berinteraksi dengan masyarakat dalam berkegiatan sosial, karena banyak hal yang berbeda di masyarakat.

"Selesai kegiatan, anak-anak semua akan mendapatkan banyak hal positif berinteraksi langsung dengan masyarakat," Tutar nasehatnya.

Dikesempatan itu, Kepala desa yang dalam hal ini diwakili Sekretaris desa, menegaskan pentingnya semangat semua pihak untuk ikut mensukseskan kegiatan ABR ini, bagaimanapun juga dampak positif yang timbul akan sangat baik dan menjadikan keberkahan tersendiri di bulan suci Ramadhan.

"Dampak positif dari kegiatan ini, menjadikan keberkahan tersendiri di bulan suci Ramadhan, untuk masyarakat desa Tamansari," Pungkasnya.

Upacara pembukaan ABR ditutup dengan doa bersama, foto bersama para peserta, dan semua yang hadir, menandai dimulainya kegiatan sosial, yang dapat meningkatkan keimanan, ketaqwaan dan kepekaan sosial bagi peserta untuk meraih cinta dan ridho dari Allah SWT.

(Djarmanto-YF2DOI)